

PERSPECTIVAS DE LA VISITA DE DUQUE A FRANCIA

INVERSIÓN
La visita deja inversiones para Colombia por **US\$2.300 millones**

FIRMAS FRANCESAS CON ASIENTO EN COLOMBIA

SECTORES EN LOS QUE SE INVERTIRÁ

- Software
- Telecomunicaciones
- Infraestructura
- Turismo
- Energía Eléctrica
- Medio ambiente

Fuente: Presidencia de la República, MinComercio / Gráfico: LR-ER

HACIENDA

Francia invertirá en Colombia en tecnología, energía, infraestructura y medio

jueves, 4 de noviembre de 2021

f t in [GUARDAR](#)

Agregue a sus temas de interés

- Francia +
- Emmanuel Macron +
- Iván Duque +
- Inversión +

[Administre sus temas](#)

El presidente Iván Duque anunció que las empresas francesas harán inversiones por más de US\$2.300 millones en 18 meses

Alejandro Pastrán

En el marco de su visita a Francia, en donde se reunió con el presidente Emmanuel Macron, el jefe de Estado colombiano, Iván Duque, anunció que las empresas francesas invertirán más de US\$2.300 millones en el país, lo que confirma la buena relación bilateral entre las dos naciones.

“Estamos en el punto más alto de la relaciones, expresado en inversión. Nos reuniremos con el Consejo Empresarial de Francia donde vamos a concretar más US\$2.300 millones de inversión en nuestro país, lo cual es un hito importante”, aseguró el primer mandatario, Iván Duque.

ARTÍCULO RELACIONADO

Visita de Duque a Brasil dejó compromisos de inversiones por US\$1.400 millones

PERSPECTIVAS DE LA VISITA DE DUQUE A FRANCIA

INVERSIÓN
La visita deja inversiones para Colombia por **US\$2.300 millones**

FIRMAS FRANCESAS CON ASIENTO EN COLOMBIA

BALANCE DE LA INVERSIÓN DE FRANCIA EN COLOMBIA

- Entre 2000 y 0VO 2020, Francia registró una inversión acumulada de **US\$3.232,1 millones**
- Francia se ubica en la posición número **16** entre todos los países que invierten en Colombia
- La inversión francesa en Colombia está en sectores como:
 - Farmacéutico
 - Retail
 - Gases industriales
 - Hotelería
 - Cosméticos
 - Automotriz

Fuente: Presidencia de la República, MinComercio / Gráfico: LR-ER

Los sectores que atraerán inversión de Francia a Colombia son tecnología, infraestructura, energía eléctrica y medio ambiente, entre otros.

“Con el presidente Macron hablamos de la importancia de la inversión francesa en proyectos como Puerto Antioquia, o la inversión de la vía Bogotá - Girardot, pero también la cooperación en vacunas. Francia también nos está apoyando en la estrategia de transición energética, hay empresas francesas que están llegando a energía solar y eólica a nuestro país y hay interés en el hidrógeno verde. Francia también ha sido un aliado en la conservación de los océanos”, indicó Duque.

LOS CONTRASTES



Iván Duque

Presidente de la República

“Consolidamos la relación bilateral y concretamos inversiones, cooperación en vacunas e interés de Francia en la apoyar la conservación de áreas protegidas en Colombia”.

Luego del encuentro, el presidente Emmanuel Macron destacó que Colombia y Francia comparten también iniciativas como la de llegar a la carbono neutralidad para el año 2050 tal y como quedó plasmado en la COP26, en Glasgow.

“Tenemos objetivos comunes. Me agradó saber que Colombia quiere alcanzar la carbono neutralidad para 2050 y para ello han desarrollado una estrategia en la que

hemos venido trabajando juntos”, precisó Macron.

De acuerdo con el Ministerio de Comercio, a la fecha la inversión francesa en Colombia está en sectores como el farmacéutico, retail, gases industriales, hotelería, automotriz, entre otros.



GUARDAR

TENDENCIAS

1 CAJA FUERTE
¿Quién es el presidente de las redes sociales?

2 BOLSAS
Este año van cuatro acciones que han dejado de cotizar en Bolsa de Valores de Colombia

3 SALUD
"Planeamos abrir unas 12 sedes de Compensar Salud durante los próximos dos años"

4 ENERGÍA
Ecopetrol logró la mejor utilidad neta en una década y un récord en ingresos totales

MÁS DE ECONOMÍA

SALUD | 08/11/2021

MinSalud informó que ya se han aplicado 49,12 millones de vacunas

Un total de 22,06 millones de colombianos ya tienen esquema completo. En las últimas horas se aplicaron 430.371 dosis

CONSTRUCCIÓN | 10/11/2021

El aseguramiento de Hidroituango, el nuevo desafío de EPM para finalizar el

Se decidió crear un fondo de autoseguros ante la negativa del sector asegurador de cubrir la construcción con una póliza Todo Riesgo

SALUD | 06/11/2021

MinSalud informó que ya se han aplicado 48,39 millones de vacunas